

## FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

### PROBLEME SOUS LA COUETTE

---

Par [@ristide90](#) Posté le 16/05/2020 à 22h22

bonjour tout le monde,

voici environ 6 mois maintenant que je bois quelques verres tous les soir afin de trouver le sommeils. mais depuis peu, j'ai des gros soucis d'éjaculations précoce. Je me demande si cela viens de ma consommations d'alcool quotidienne.

Avez-vous deja eu se probleme?

Je commence à avoir peur que ma femme me laisse pour un autre, sachant que je bois tous les soir et de plus je suis incapable de la satisfaire lors de nos tentatives relations sexuelles.

En ma proposé un medicament pour éjaculer moins vite (climax control), malheureusement il n'est pas compatible avec l'alcool.

Je ne saisi plus trop quoi faire.

### 3 RÉPONSES

---

[@ristide90](#) - 22/05/2020 à 22h54

Je suis le seul à avoir ce soucis????

J'ai découvert se site mes il parle pas de probleme lié à l'alcool

---

[patricem](#) - 25/05/2020 à 09h25

Bonjour,

je ne suis pas médecin mais j'avais plutôt entendu parler de difficulté à avoir une érection et/ou la maintenir. Discutez en avec un médecin et regarder la posologie des autres médicaments que vous prenez.

Cdt,M

P.

---

[Moderateur](#) - 29/05/2020 à 11h37

Bonjour [@ristide90](#),

Il est exact, comme le dit Patrice, que ce que l'on rencontre le plus souvent comme trouble associé à la consommation aiguë ou régulière d'alcool ce sont les troubles de l'érection. A cela s'ajoute des troubles du désir sexuel pour les personnes buvant régulièrement.

Cependant des études ont montré que des hommes consommateurs réguliers d'alcool déclaraient également parfois des troubles liés à leur éjaculation (éjaculation précoce ou retardée).

La consommation d'alcool pourrait donc avoir en effet une contribution à votre problème. Cependant ce genre de trouble est généralement multifactoriel (prise de médicaments, maladies, âge, corpulence, aspects psychologiques...). Je vous invite peut-être à consulter des professionnels spécialisés dans les troubles d'ordre sexuel pour en savoir plus.

Quant à votre consommation d'alcool, pensez-vous qu'elle soit un problème pour vous ? Si vous ne pouvez pas renoncer le soir à ces quelques verres au profit de la prise du médicament qui vous a été prescrit, est-ce que cela signifie qu'il vous est difficile de renoncer à l'alcool ? Souhaitez-vous en parler ?

Cordialement,

le modérateur.

---